

教育目標：心身ともに健康で、自ら気づき・考え・行動する児童の育成



しおみの見ら

令和6年4月24日
七ヶ浜町立汐見小学校
学校だより 第3号
電話：357-5151
FAX：357-5711

HP アドレス：https://shichigahamasiomi-es.edumap.jp/

学習参観・懇談会、PTA総会への御参加に感謝！！

令和6年度がスタートして2週間が経ちました。子供たちと教職員にとって、この2週間は、一日一日が非常に充実した時間となりました。3月までの学習・生活のまとめを頑張っていた姿も立派でしたが、4月の子供たちの姿は一段と素晴らしいものでした。子供たち一人一人が、入学や進級したことを意識し、自分自身の姿を一段高いところに置いて過ごしているようでした。朝会や避難訓練などの際、全校で集合して話を聞く時の姿は、やるべきことをしっかりと行おうとする姿勢、そして下学年に対して手本を示そうとする気持ちなど、進級したことへの自覚が表れていました。

4月20日（土）には、保護者の皆様の御協力のもと、学習参観・懇談会とPTA総会を実施することができました。今年度の学習参観は、校舎内が非常に静かなことが印象的でした。職員室にいと、多くの保護者の方がいらっしゃって、参観なさっていることを忘れそうなほどでした。各教室では、明るく・楽しく・面白く、集中して取り組む子供たち、真剣に指導する教職員、静かに見守る保護者の方で、和やかな中にも緊張感が感じられるよい時間が流れていました。この2週間、子供たちが期待と不安の入り混じった新しい環境の中で、頑張ってきた成果をご覧いただくことができましたと思います。子供たちも、教職員もみんな頑張っており、頑張ることができています。これも、保護者の皆様の支えのおかげです。令和6年度、汐見小学校は素晴らしいスタートを切ることができました。ありがとうございます。

PTA総会では、校長より学校説明を行い、改めて新しい教育目標について、話をお聞きいただきました。「自ら気づき・考え・行動する汐見っ子」「命・心・学びを大切にする子供」学習にも生活にも、子供にも大人にも、全てにつながる、よりよく生きるための基本姿勢。目指す姿の実現に向けて、子供たちが元気に・安心して・意欲的に努力していくことができるよう、学校・保護者・地域が協力して導いていきましょう。教職員一同、教育活動の充実に向けて全力で取り組んで参ります。今年度も、保護者の皆様、地域の皆様の御協力を、どうぞよろしくお願いたします。

明るく・楽しく・面白く 新しい学級でみんながんばっています！



1年生 国語
あいうえおのうた



2年生 国語
かん字の書き方



3年生 算数・国語
すいせんのラップ



4年生 国語・理科
こわれた千の楽器



5年生 国語・社会
敬語



6年生 学活・道徳
グループエンカウンター



学校経営説明
心のコップの向き



総会 新役員挨拶

5月の予定

月	火	水	木	金	土	日
4/29	4/30	5/1	2	3	4	5
昭和の日		代表委員会② 眼科健診	引き渡し訓練	憲法記念日	みどりの日	こどもの日
6	7	8	9	10	11	12
振替休日	音楽朝会 5校時限 13:30 下校 教職員研修会	読み聞かせ 運動会 全体練習①	耳鼻科健診 5年生、3-2		PTA奉仕作業 7:00~	
13	14	15	16	17	18	19
クリーン活動週間 心電図（1年生）	運動会 全体練習② 5.5校時限 14:00 下校 職員会議	委員会活動②	耳鼻科健診 1年生、3-1	運動会係児童 打合せ		
20	21	22	23	24	25	26
		運動会 全体練習③		運動会前日準備 5・6年生 5校時限 13:30 下校	地区民合同 大運動会	
27	28	29	30	31	6/1	6/2
振替休業日 (運動会)		読み聞かせ				

◇「命を大切にする子供」 交通安全教室・避難訓練



4月16日、交通安全教室を実施しました。1・2年生は、交通指導隊の方から安全な歩き方や横断歩道の渡り方について話を聞き、実際に自分で左右を確認して渡る練習を行いました。3・4年生は、安全な自転車の乗り方についての動画を視聴しながら考え、指導隊の方から御指導をいただきました。5・6年生も自転車の乗り方について、普段の乗り方を振り返り、危険性や安全な乗り方について考えました。

翌17日には、避難訓練を実施しました。朝方の雨のため、体育館への避難に変更となりました。今年度初めての避難訓練でしたが、放送を静かに聞き、黙って速やかに体育館に移動することができました。集合してからも真剣に話を聞き「命を大切にする」学習に、全校でしっかりと取り組むことができました。

※5月2日(木)には、引き渡し訓練を実施します。御協力をよろしくお願いいたします。

◇5月25日(土) 地区民合同大運動会に向けて！

運動会の季節です。今年のスローガンは「力を合わせて 全力でがんばれ 汐見っ子！」です。昨年度のうちから、地域やPTAの皆様、町の方に御協力をいただき、よりよい運動会になるよう準備を進めております。今週、学区の全家庭にプログラムが配布されますので、ぜひご覧ください。地区種目への御参加もよろしくお願いいたします。